



## **MEMORIA ANUAL**

### **Ejercicio 30 de junio de 2013-30 de junio 2014**

El Consejo de Administración de la Fundación Florencio Pérez en cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias vigentes, lleva a la consideración de la Asamblea General Ordinaria, la memoria Anual. El Estado de Situación Patrimonial y Estado de Recursos y Gastos como, asimismo, los cuadros y anexos pertinentes, conjuntamente con el informe de la Comisión Fiscalizadora y el Auditor Externo, correspondiente al Ejercicio Económico cerrado el día 30 de junio de 2014.

Se han incrementado los activos corrientes producto de inversiones y aumentaron las erogaciones generados por la actividad desarrollada de acuerdo con normas estatutarias, con el objetivo de combatir los problemas que plantea en la sociedad el consumo de drogas. Es en ese sentido que se han llevado las acciones necesarias para atender a los jóvenes en situación de vulnerabilidad como una tarea preventiva fundamental. El aprendizaje de los oficios es una de las importantes herramientas que disponemos a tal fin y es por ello que se renuevan con la Secretaría de Extensión Universitaria de la UNLP mediante la Escuela Universitaria de oficios y la Federación de Instituciones Deportivas la elaboración de cursos en clubes barriales de oficios dirigidos a jóvenes pertenecientes a grupos vulnerables de La Plata y Gran La Plata. En esta oportunidad se pusieron en funcionamiento los siguientes cursos: En el segundo semestre del año 2013 Auxiliar gasista y plomería en el Hogar del Padre Cajade, Electricista Instalador en el Club Circunvalación, Mantenimiento de Edificios en el mismo club, Herrador de Caballos a través de la facultad de Veterinaria en el Hipódromo de La Plata, Cocinero de Comedor Escolar dos cursos uno en el Centro Universitario de Extensión nº 4 de Villa Castells y el otro Centro de extensión nº 2 de Los Hornos. En el primer semestre del año 2014 se dictaron cursos de Auxiliar Gasista y Plomería en el Club 19 de Febrero de Villa Elvira y en el Centro terapéutico la Granja de esa localidad. Repitiéndose el de Electricista Montador

e Instalador en el Club Circunvalación y el de Auxiliar Electricista Industrial en la Facultad de Ingeniería continuándose con los cursos de Repostería, Cocinero y Herrador de Caballos. En este período la matrícula total fue de 296 alumnos incrementándose en forma notable con la del período anterior que llegó a 180 alumnos. Es de hacer notar que al finalizar los cursos aquellos alumnos que terminan los mismos reciben como ya es costumbre y en forma de reconocimiento, un bolso con las herramientas utilizadas en el transcurso de su aprendizaje, financiados por la Fundación y la UNLP entrega una certificación de asistencia ambas cosas en un acto que reúne no solamente a los alumnos sino también a autoridades universitarias representantes de la Fundación y sobre todo a familiares de los egresados dando esto a una numerosa reunión. Sin lugar a dudas el proyecto es muy eficaz y donde todos los involucrados como la UNLP, la Fundación Florencio Pérez, la Federación de Instituciones Culturales y deportivas de La Plata mancomunadamente trabajan para cristalizar el proyecto. En el período se financio la suma de \$ 809.979

Se continúa con la Municipalidad de La Plata con el convenio que se elaboró oportunamente y que dio paso al proyecto de talleres y becas de tratamientos para jóvenes carenciados afectados por las problemática de las adicciones. El mismo está abordado con la intervención de la Dirección de Prevención de las Adicciones de ese municipio quien por intermedio de profesionales nucleados en tres centros especializados: Institución Causay, Volver a Crear y Centro Psico Asistencial del Plata, prestan asistencia a una cantidad irregular de pacientes que oscila entre los 30 y 60 jóvenes. Estas variaciones numéricas están relacionadas con el tipo de enfermedad que hacen imposible sistematizar todo tipo de tratamiento y conducta de regularización. Dejar el tratamiento es el lugar común pero debemos insistir en esta dirección no formar parte nosotros de esa conducta.

Se hace un nuevo convenio con la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional de La Plata quien desde hace varios años desarrolla el programa llamado "Equidad y Orientación: El Desafío de una Propuesta" y "Equidad y orientación: el desafío del seguimiento de los Jóvenes Egresados" El programa "Equidad y orientación el desafío de una propuesta" se llevara a cabo en 2 escuelas: Sitas en las calles 22 e/48 y 49 y la Escuela Secundaria Básica 15 sita en la calle 54 y 20. En todos ellos las acciones esta destinadas a jóvenes con importantes problemáticas psicosociales, económicas y socio comunitarias. El programa "Equidad y Orientación El desafío del Seguimiento de los Jóvenes Egresados" se realiza: En La Plata, Escuela Media 14 sita en las calle 35 y 4; y en la Escuela Media 27 de las calles 35 e/16 y 17. En Berisso Escuela de Enseñanza Secundaria nº 4 sita en la calle 126 e/ 29 y 30 Barrio el Carmen. En el distrito de Ensenada en dos escuelas Escuela Secundaria nº 3 sita en la calle 123 y Diagonal 74 Barrio Autopista y Escuela Secundaria Básica nº 3 calle 126 e/47 y 48 El Dique. Este programa se realiza en las

escuelas subsidiadas durante el periodo anterior. El importe del proyecto suma \$ 327.500. Estos programas se vienen realizando bajo la responsabilidad de un equipo que se viene capacitando desde el año 2009 y que este año conto con una matrícula de 139 jóvenes.

Con la Facultad de Bellas Artes se desarrollara el proyecto Artes y oficios para Jóvenes Platenses. El período junio 2013-junio 2014 comprende la etapa final del Proyecto “Artes y Oficios para jóvenes platenses 2013” y la inicial del Proyecto “Artes y Oficios para jóvenes platenses 2014”. Durante el semestre final de 2013, como etapa de cierre del proyecto de ese año se dieron cursos de oficios artísticos en cuatro instituciones educativas públicas: la Escuela Media 3 de Berisso, la Media 22 de Hernández, la Escuela Técnica 8 de Tolosa y la Escuela de Adultos. Cien alumnos asistieron a las clases de serigrafía, fotografía y grabación de sonido y recibieron sus kits de trabajo: tabloneros y tintas, pen drive. Se realizaron visitas a empresas relacionadas con esos oficios, y se donó desde el proyecto equipamientos y herramientas para las cuatro escuelas participantes.

La primera parte del ciclo 2014 abarcó también cuatro escuelas y la misma cantidad de matrícula, cien estudiantes que asisten a los talleres en la Escuela Media 3 de Berisso, la Media 22 de Hernández, la Escuela Técnica 1 de Berisso y la Escuela de Adultos. Entre abril y julio de este año se iniciaron los talleres de serigrafía (Media 22 y Escuela de Adultos), Sonido-Multimedia (Técnica 1) y Rotativos (Media 3 de Berisso). En el período se concretaron prestaciones y servicios a diferentes “clientes”, como una práctica profesional. El proyecto insumió \$ 159.500

También se continua la segunda etapa con la Facultad de Humanidades Ciencias de la Educación y de Bellas Artes como unidades ejecutoras con la colaboración de la Fundación de Educación de la Salud (FUNDADEPS) en el marco del convenio suscripto oportunamente con la Universidad Complutense de Madrid, para llevar a cabo un proyecto de “Desarrollo y validación de materiales didácticos para la prevención y promoción de la Salud”. Destinándose para esta etapa la suma de \$ 163.900. Asimismo se inician conversaciones con el Ministerio de Salud de La Provincia para que una vez que se obtenga dicho material contemple la posibilidad de realizar su distribución.

Con el Hospital de Día “Reencuentro” que se dedica a la atención de jóvenes con adicciones. Se mantiene al Taller de alfabetización digital que ya viene operando desde hace siete años. De este proyecto son beneficiarios los pacientes que pertenecen a la institución y que deseen adquirir conocimientos y/o perfeccionarse en el uso de herramientas informáticas. La Fundación se hace cargo de los honorarios correspondientes al profesor designado por el Hospital Reencuentro para el dictado del curso. También fue donada a esta institución 30 sillas 3 impresoras laser monocromo marca Samsung.

Para el Día del Niño y como lo viene haciendo desde años anteriores la Fundación, se hizo presente con un aporte para la compra y su posterior distribución de juguetes destinados a los niños de los siguientes lugares: Hospital de Niños de La Plata 14 e /65 y 66 , Espacio Educativo calle93 entre 116 bis y 117, Comedor Doña Francisquita 145 e- 520 y 521, Comedor Carita de Ángel, Barrio de Jubilados calle 524 esq. 16 casa 1, Jardín de Infantes Nº 932 calle 3 e/ 527 y 528 (A este jardín concurren niños que fueron afectados por las inundaciones).

Con el Programa de Divulgación y Enseñanza de las Ciencias: "Mundo Nuevo", reconocido por la UNESCO se renovó el acuerdo de colaboración cuya inauguración realizó el 21 de octubre de 2013 con una Muestra Interactiva, participativa, pública y gratuita. La misma se exhibirá en el Museo de Ciencia y Juego dependiente de Mundo Nuevo UNLP, situado en la República de los Niños. La misma está destinada a organizaciones sociales y barriales, grupos escolares, niños, jóvenes y público en general, privilegiando la atención a grupos en situación de vulnerabilidad social y cultural.

Como resultado del convenio celebrado con la Universidad Católica Argentina quien a través del Observatorio de la Deuda Social Argentina, un prestigioso grupo de profesionales expertos en el tema, elaboró un adelanto sobre el estudio sobre el consumo de sustancias psicoactivas en jóvenes de Gran La Plata. Este programa de investigación, extensión y formación de recursos humanos que es una contribución importante para conocer la situación y orientar a partir de ese diagnóstico, las acciones de la Fundación. El mismo fue presentado en un acto con en el Salón del Colegio de Escribanos de esta Ciudad el día 25 de septiembre de 2013, con gran asistencia de público entregándose un ejemplar a cada uno de ellos.

En la misma cena conmemorativa del 131º Aniversario de la Ciudad de La Plata, la Fundación convocó a los asistentes a hacer una contribución para ser destinada al Hospital español de La Plata. La respuesta de la comunidad permitió recaudar la suma de \$ 1.249.544 gracias a ella \$ 556.055.55 fueron destinados a la compra de un electro bisturí de última generación y el saldo más los intereses generados se comprara un hardware y software para el archivado digital de las imágenes medicas (ecografías, mamografías, tomografía computada, medicina nuclear etc.). La entrega se tiene prevista para el mes de octubre de 2014.

Como todos los años la Fundación tiene el privilegio de ser el intermediario entre la generosa respuesta de la comunidad y una institución de la Ciudad.

Se colaboro con el Club Reconquista con la Suma de \$ 66.550 para la reconstrucción del tinglado del gimnasio en el que desarrollan actividades deportivas numerosos jóvenes de su radio de influencia.

Con la Universidad Nacional de La Plata se participo en la realización de la Expo Universidad con el costo de traslado de jóvenes de la periferia al lugar del evento.

Hacemos propicia la oportunidad para agradecer el apoyo recibido de las autoridades Nacionales, Provinciales y Municipales, a los asociados y al público en general la permanente colaboración prestada en todo momento y que se plasmó en la Cena del 130º Aniversario de nuestra ciudad realizada en el Circulo Policial de La Plata el último 18 de noviembre.

Sr. Carlos M. Giralt

Secretario

Sr. Raúl E. Kraiselburd

Presidente